
 

 
 
Protokoll Generalversammlung vom 9.Juni 2017 
 
Datum:   Freitag, 09. Juni 2017 
Zeit:   19.30 Uhr 
Ort:   Turbenthal, Chiletreff ref. Kirche 
 
 
Anwesend: 
 
31 stimmberechtigte Mitglieder 
 
 
Entschuldigt: 
 
Bachofner Bettina 
Bajraktari Dolon 
Blaser Christian  
Bont Christoph 
Corrodi Lukas  
Egli Stefan 
Etzold Kim 
Fitzi Jannik 
Gebendinger Jonas 
Hartmann Yves 
Hugi Roman 

Koch Tobias 
Koch Sandra 
Müller Silvan 
Oehen Sven 
Fabio Poloniato 
Schenk Cyrill 
Scholten Daniel 
Wehrli Adrian 
Weiss Christian 
 

 
 
Beilagen: 
 
Jahresabschluss 2016 
Budget 2017 
 
 
Traktandenliste: 
 

1. Protokoll der letzten GV 
2. Jahresbericht der Präsidentin 
3. Berichte der Teams 
4. Jahresrechnung 2016 
5. Kasse, Budget 2017 
6. Wahlen 
7. Anträge / Ehrungen 
8. Ausblick / Events Saison 2017/18 
9. Diverses 

 



 

 

Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Das Protokoll der Generalversammlung 2016 wird einstimmig angenommen. 
 
Jahresbericht der Präsidentin 
 
Natalie Brunner fasst die letzte Saison zusammen: 
Das letzte Jahr war ein strenges Jahr mit vielen Heimspieltagen. Es war das 
erste Jahr nach der Umstrukturierung durch den SHV. 
Der Hutzikermarkt war auch dieses Jahr wieder ein super Event 
 
 
Berichte der Teams 
Die Trainer berichten aus der letzten Saison: 
 
U11 
Bereits zum zweiten Mal gibt es hier einen Bericht über das U11. Neu wird das 
U11 von einem Damentrio trainiert. Die drei Damen haben sich voller 
Tatendrang in dieses Abenteuer gestürzt und einfach losgelegt. Sie haben viel 
Spass daran, wie die Jungen mit viel Freude Handball spielen. 
 
U13 
Das U13 spielte diese Saison mit Jungs und Mädels welche teilweise bereits 
seit drei Jahren Handball spielen. Sie haben viele Turniere gespielt und 
konnten auch oft gewinnen. Es hat einige Talente unter den Spielern, welche 
viel nützen. Das Spiel selber ist nicht so taktikbasiert, sondern mehr wie 
Schnappball. Es hat auch keine Verteidigung, denn es ist Mini-Handball. Das 
Hauptthema ist Bewegung. In der nächsten Saison wechseln viele Spieler ins 
U15. 
 
U15 
Das U15 hat viele neue, frische Spieler, deshalb musste anfangs viel 
Aufbauarbeit geleistet werden. Die eher unerfahrene Mannschaft hat deshalb 
auch nicht so viele Siege erringen können. In der ersten Saisonhälfte hiess es 
vorallem: Durchhalten! Denn in der zweiten Hälfte war der Nieveauausgleich 
besser. Gegen Ende der Saison gab es sehr gute Zusammenspiele und man 
sah die grosse Entwicklung, es reichte sogar zum Siegen. Gespannt weden 
nun die neuen Spieler der nächsten Saison erwartet. 
 
Damen 
Das Damenteam spielte zum ersten Mal in der dritten Liga. Dort hatte es 
Teams wie unsere Damen, aber auch weitaus ehrgeizigere Mannschaften. Die 
Matchbeteiligung war mittelmässig. Ein Spiel war sehr knapp und konnte nur 
durch Nothilfe von ehemaligen Spielerinnen und Kolleginnen überhaupt 
gespielt werden. Schwierig war auch die Goaliesituation, Diese konnten selten 
trainieren und dies schlug sich in vielen Gegentoren nieder. Die Verteidugung 
ist sehr gut und vorne gibt es immer mehr Tore. Nur die Schüsse von hinten 



 

 

fehlen etwas. Alle Tore sind herausgespielt und vom Kreis aus. Das 
Zusammenspiel ist gut und es herrscht blindes Vertrauen. Taktische 
Anweisungen können gut umgesetzt werden. In der nächsten Saison gibt es 
drei Torhüter, Mio freut sich schon darauf. 
 
Herren 2 
Martin liest den Bericht von Adi: 
Zitat: „Die Saison war einfach nur geil!“ Das Team musste sich zuerst finden 
mit dem Ziel etwas Routine zu bekommen. Das Kader war eher unbeständig, 
trotzdem reichte es für ein paar Siege. Sie hatten immer Spass und Bier in der 
Garderobe. Gesucht wird noch ein Sponsor für eine Kühlbox ;-) Das Herren 2 
Team hat diese Saison mehr Punkte gesammelt als in den letzten 5 Saisons 
zusammen, die Vorfreude auf die nächste Saison ist gross. 
 
Herren 1 
Die Herren sind Gruppendritte geworden. Wegen einem Spiel, welches sehr 
schlecht war. Ohne dieses Spiel wären sie auf dem 2. Platz und somit 
Aufsteiger in die zweite Liga. Die Mannschaft hatte viele gute Spiele und hat 
auch Charakter gezeigt. So konnten schwierige Spiele noch gekehrt und 
gewonnen werden. In der Aufstiegsrunde geriet man an Gegner, welche 
einfach eine Klasse besser waren und deshalb verdient in der zweiten Liga 
sind. Die Herren 1 werden im nächsten Jahr von Sebi und Jonas geleitet. 
 
 
Jahresbericht des Kassiers 
 
Natalie erklärt, stellvertretend für den abwesenden Jannik Fitzi, die Finanzen: 
Im Budget haben die neuen Trainer, welche letztes Jahr gekauft wurden 
gefehlt, deshalb gibt es eine Differenz zwischen Budget und Rechnung. 
 
Kasse / Budget 
 
Die Bussen, welche der HCT bezahlen muss, werden nächstes Jahr 
voraussichtlich steigen. Ausserdem hat der SHV ein langes Jahr (25% mehr). 
Budgetiert wird deshalb ein Verlust von 4900.- 
 
Revisorenbericht: Die Revisoren loben die Arbeit von Jannik. Sie haben die 
Rechnung und die Buchhaltung geprüft und empfehlen der GV die Annahme. 
 
Die Jahresrechnung und das Budget werden einstimmig angenommen. 
 
 
Wahlen 
 
Jonas Bay tritt aus dem Vorstand zurück. Die Restlichen Vorstandsmitglieder 
machen weiter. Sie werden einstimmig in Globo gewählt. 
 



 

 

Anträge / Ehrungen 
 
Der Vorstand beantragt die Ernennung von Christian Meier zum Ehrenmitglied. 
Die GV unterstützt den Antrag. Christian wird dem HCT noch eine Weile als 
Goalietrainer der Damen erhalten bleiben. 
 
 
Events / Aussichten 
 
SHV Strukturreform 2020 
Sehr viele Spiele nächste Saison! Probleme zum alle Spiele unterbringen. 
Jonas weist darauf hin, dass für so viele Spiele das Kader gross sein muss, 
sich niemand verletzen darf und alle immer dabei sein müssen. 
 
 
 
Ende der Generalversammlung um 20.30 Uhr. 
 
 
 
Helen Büchi 
Aktuarin 
 
 
 
Turbenthal, 09. September 2017 


